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Все силы— на завершение 
- уборочных работ!

I Вахта Памяти

Город—селу

О Б Я З А Т Е Л Ь Н О  
УЧАСТИЕ КАЖДОГО

Совещание с руководителями 
предприятий и организаций го* 
рода открыл председатель ис
полкома районного Совета на
родных депутатов В. Ф. Заха
ров. Он говорил об участии кол
лективов в дни ударной работы 
на колхозных и совхозных по
лях,, об усилении шефской по
мощи.

Несколько погожих дней в 
середине сентября давали воз- 
?50жность коллективам город
ских предприятий, организаций 
и учреждений усилить уборку 
картофеля, подъем льнотресты 
и скирдование соломы в под
шефных хозяйствах. Некоторые 
коллективы, например, аптека. 
РПУ жилищно-коммунального 
хозяйства эту возможность ис
пользовали. Однако работники 
речного порта, сплавного участ
ка. райпотребсоюза, РПУ быто
вого обслуживания ограничи
лись отдельными выходами ма
лочисленных групп. Не приняли 
участия в полевых работах Су
хонский леспромхоз, районный 
узел связи, электротеплосеть и 
другие.

Заданием определено еже
дневно направлять из города 
550 человек, но оно далеко не 
выполняется.

Подобное положение и с вы

делением транспорта на убороч
ные работы. Не направили ни од
ной машины сплавучасток, фи
лиал объединения «Вологдахнм- 
лес», Сухонский леспромхоз.

Начальник управления сель
ского хозяйства, председатель 
РАПО В. В. Винокуров ознако
мил с состоянием уборочных 
работ в колхозах и совхозах. 
Тревожное положение создалось 
с подъемом льнотресты. В кол
хозе «Красное знамя» на полях 
ее находится 42 гектара, в кол* 
хозе имени Ленина—50, в «Мо- 
сееве» — * 91, в «Пути к ком
мунизму» — 119, в «Родине» 
— 126 гектаров. В совхозе 
« П о горел овс кий » надо заскир
довать солому с 505 гектаров. 
Во многих хозяйствах не убран 
картофель. Работа есть в каж
дом хозяйстве, и помощь шеф
ствующих коллективов крайне 
необходима.

Первый секретарь районного 
комитета партии Т. Н. Чухнна 
призвала оказать активную 
шефскую помощь с тем, чтобы 
поправить положение дел с 
уборкой картофеля, подъемом 
льнотресты и скирдованием со
ломы. Надо усилить трудовое 
напряжение, использовать все 
возможности, чтобы убрать и 
сохранить все, что выращено.

На картофельны х полях
Во всех бригадах колхоза 

имени Ленина ведется уборка 
картофеля. Поля со «вторым 
хлебом» занимают в хозяйстве 
60 гектаров. На сорока гектарах 
клубни уже выкопаны. Завер
шают уборку картофеля труже
ники первой бригады, руководит 
которой М. М. Корюкин. Самый 
высокий урожай получен в чет
вертой бригаде (бригадир А. В. 
Митрушин). С каждого из вось
ми убранных гектаров собрано 
около трехсот центнеров клуб
ней. Это в два раза больше, 
чем в среднем по колхозу.

Всего посадки картофеля в 
этой бригаде занимают пятнад

цать гектаров. Высокий урожай 
позволит в достатке засыпать 
клубни на семена, не менее ста 
тонн продать государству, часть 
выделить на корм скоту.

Напряженно трудятся меха
низаторы И. А. Чезлов, А. А. 
Митрушин, Г. А. Соболев, И. В. 
Козлов, которые управляют кар
тофелекопалками. Уборку клуб
ней вместе с колхозниками ве
дут рабочие и служащие сель
ских учреждений, шефы из го
рода. Хорошо поработали на 
картофельном поле девятикласс-’ 
ники первой средней школы.

О. СОБОЛЕВ.

СВОДКА О ХОДЕ ПОЛЕВЫХ РАБОТ НА 21 СЕНТЯБРЯ 
Первая графа — наименование хозяйств, вторая — разост

лано льна, третья — поднято тресты в конуса, четвертая 
убрано со стлищ (все в гектарах), пятая — выкопано картофе
ля. шестая — убрано корнеплодов, седьмая — вспахано зяои 
(все в процентах).
Имени Ленина 
«Никольский»
«Родина»
«Погореловский»
«Мосеево»
«Путь к коммунизму» 
«Сигнал» •
«Красное знамя» 
«Заветы Ильича» 
«Великодворье» 
«Большевик»
«1-е Мая»
«Память Ленина» 
«Север»
«Тотемекий»

По району

230
210
200
180
160
152
150
150
128
120
100

65
25

1870

2 180 67 32
128 126 50 73 27

92 26 66 22
25 61 28 — 39
21 69 — 28 14
17 33 100 . — 12

2 33 40 — 29
20 НО 92 83 37

6 46 — — И
5 115 100 10 32

77 —. 70 2«
29 21 50 — 34

25 — —— —
. 100 — 44

г - 68 67 38
255 088 62 67 Ш

В СМЕНЕ ГОДОВИКОВОЙ
Ритмично трудятся в треть

ем квартале обе рабочие сме
ны Тотемского льнозавода. 
Здесь хорошо налажено со
циалистическое соревнование, 
успешно применяется бригад
ный метод организации и сти
мулирования труда. При под
ведении ежемесячных итогов 
учитываются не только основ
ные показатели — выработ
ка длинного и короткого 
льноволокна на каждую из 
смен, но и качество продук
ции, состояние трудовой дис
циплины, другие факторы.

Остановки оборудования 
станков по вине рабочих све
дены до минимума. За счет 
этого в июле было реализо
вано заводом сверхплановой 
продукции на 13 тысяч руб

лен, в августе — на 24 ты
сячи, что составляет соответ
ственно 13СГн 177 процентов 
к месячным планам.

В сентябре был начат еже
годный профилактический ре
монт оборудования цеха, ко
тельной. Поэтому в прошлом 
месяце с помощью студенче
ской бригады была организо
вана третья смена для созда
ния запаса продукции.

При подведении итогов со
ревнования за август лучшей 
признана смена мастера В. А. 
Годовиковой. Ею выработано 
5,5 тонны длинного и 16,9 
тонны короткого льноволокна.

Г. САВКОВА, 
главный инженер 

Тотемского льнозавода.

□  □

ЛУЧШ ИЕ ПО ПРОФЕССИИ
Хорошо потрудился в ми

нувшем месяце коллектив То
темского мясокомбината. План 
по реализации продукции 
предприятием выполнен на 
101 процент, с начала года 
реализовано сверхплановой 
продукции на две тысячи 
рублей, задание по произ
водству ее выполнена на 104 
процента.

При подведении итогов со
циалистического соревнова
ния лучшим подразделением 
на предприятии признан кол
лектив машинного отделения 
колбасного цеха. Тон в рабо
те задают передовики пяти
летки: фаршесоставитель Ан

на Николаевна Баландина, 
формовщица колбасных изде
лий Нина Николаевна Виш
някова. Они названы лучши
ми по профессии. Их отли
чает добросовестное отноше
ние к труду, высокая ответ
ственность за порученное де
ло.

Берут пример члены кол
лектива и с рабочей мясо
жирового цеха Александры 
Васильевны Порошнной. Она 
также пользуется заслужен
ным уважением на комби
нате.

Л. КОМАРОВА, 
инженер по труду 

Тотемского мясокомбината.

УКРАИНСКАЯ ССР. Свыше 500 центнеров сахарной свек
лы с гектара собирает ежегодно звено дважды Героя Социалис
тического Труда, депутата Верховного Совета Украинской ССР, 
члена ЦК Компартии Украины Емельяна Никоновича Парубка 
из колхоза имени Суворова Жашковского района Черкасской 
области. Добиваться высоких показателей передовому коллекти
ву механизаторов помогает работа по методу бригадного подря
да, внедрение индустриальной технологии. Это позволило почтн 
в полтора раза повысить производительность труда.

НА СНИМКЕ: механизированное звено дважды Героя Со
циалистического Труда Е. Н. Парубка (третий слева).

Фото ТАСС.

по р о л н о й
СТРЙНЕ

НОВЫЕ ЗАЛЕЖИ
Усннск (Коми АССР). Надеж

ный задел для увеличения до
бычи нефти и газа в Приполя- 
рье создали геологоразведчики 
Усинской нефтегазоразведочной 
экспедиции. Они выявили пять 
новых залежей. Близость к ос
военному нефтяниками региону 
позволит быстро ввести их в 
промышленную разработку.

НОВОЕ РУСЛО ВАХША
Байпаза (Таджикская ССР). 

Высокое мастерство в единобор
стве с бурным Вахшем проде
монстрировали гидростроители 
Байпазинской ГЭС. Взорвав 
временную перемычку, они на
правили горную реку в искус
ственное русло — тоннель дли
ной 800 метров. Выполнение 
этой сложной операции открыло 
широкий фронт работ строите
лям. Они оденут железобетоном 
обнажившееся ложе реки, обо
рудуют водостоки всех четырех 
агрегатов гидростанции.

СТАХАНОВСКИМ 
ТРАДИЦИЯМ "ВЕРНЫ

Таллин. Ткачиха комбината 
«Балтийская мануфактура» Ва
лентина Муравьева выполнила 
с начала пятилетки десять го
довых заданий. 42 агрегата об
служивает ударница — вдвое 
больше отраслевой нормы. 
В. Муравьева щедро делится 
накопленным опытом с молоды
ми. По ее примеру ткачихи и 
прядильщицы комбината расши
ряют зоны обслуживания.

ЛЕН БЕЛОРУССИИ
Брест. Славу традиционной 

технической культуры — льна 
— возрождают земледельцы бе
лорусского Полесья. Хозяйства 
I завершили уборку долгунца и 
уже перевыполнили план достав
ки соломки на перерабатываю
щие предприятия. В республике 
намечено в нынешнем сезоне 
получить 105 тысяч тонн перво
классного волокна — четвертую 
часть его заготовок в стране.

К ЗИМОВКЕ ГОТОВЫ
НВнльшос. Успешно подгото

виться к зимовке скота помогли 
(литовским животноводам мелио
раторы, которые нынче проло
жили сотни километров внутри
хозяйственных дорог, заасфаль
тировали выгульные площадки 
in благоустроили территории во
круг ферм. В результате значи
тельно увеличился объем пере
возок сельхозпродукции тем же 
количеством транспорта, прод
лен срок службы автомашин. В 
районах, создавших оптималь
ную транспортную сеть, годо
вая экономия в среднем дости
гает двух миллионов рублей.

(По сообщениям коррес
пондентов ТАСС),

СОРЕВНОВАНИЕ КОЛХОЗОВ Н СОВХОЗОВ 
ПО НАДОЯМ МОЛОКА С 15 ПО 20 СЕНТЯБРЯ

Первая графа — наименование хозяйств, вто
рая — надоено молока в килограммах от коровы, 
третья — к уровню прошлого года, четвертая —■ 
в сравнении с предыдущей пятидневкой.
«Тотемский» 50.2
«Погореловский» 43,8
«1-е Мая» 40,6
«Красное знамя» 38,5

— 1,7 
+ 2 , 1  
+  4,6

—0,7 
+  1,5

— 1,9

Имени Ленина 37,8 4-8.4 — 1.1
« Великодворье» 34,7 +  3.6 —0.2
«Мосеево» 34,1 4-3.8 —2.5
«Память Ленина» 30,5 4-2.1 _ _

«Сигнал» 31.2 —0,3 —0.4
«Заветы Ильича» 30,3 — 1,6 — 2.7
«Большевик» 28.3 +  4.7 — 1.R
«Родина» 26,9 +  2,3 — -

«Путь к коммунизму» 26.2 —8.9 —3.6
«Никольский» 24,8 —2,8 — 1,5

По району 35,1 +  1,0 «-0,1
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Коммунисты партийной организации Матвеевского лесо

пункта собрались на свое главное собрание, чтобы проанализи
ровать работу за год, наметить задачи на будущее. На учете в 
этой организации 23 члена и один кандидат в члены КПСС.

22 сентября 1984 год|

— Показатели работы наше
го коллектива, — отметила в 
своем докладе секретарь пар
тийной организации Г. И. Ше
стакова, — таковы: за восемь 
месяцев текущего года плановое 
задание по заготовке леса выпол
нено на 102,6 процента, по
грузке и выгрузке — на 103,4, 
производству валовой продукции
— на 103,Ь, шпалорезке — на
89.8 процента.

Неплохих показателей за этот 
период добились коллективы от
дельных комплексных бригад. 
На лесозаготовках бригада под 
руководством Г. Ф. Топал вы
полнила плановое задание на
130.8 процента. Высокие пока
затели на автодороге имеют: 
бригада С. Б. Талашова, валке 
леса — А. П. Третьякова, об
рубке сучьев — И. Ф. Старов- 
ского, погрузке леса — Д. И. 
Манол, вывозке леса тепловоза
ми — Г. Н. Лепехина. В целом 
коллектив лесопункта справля
ется со своими задачами.

Партийные собрания в лесо
пункте проходили ежемесячно. 
На них рассматривались такие 
вопросы/ как рост рядов пар
тийной .организации и влияние 
коммунистов на дела в коллек
тиве, отчет о работе коллектива 
лесопункта в летний период, 
роль механиков на . ремонте и 
подготовке механизмов к зиме, 
укрепление трудовой и произ
водственной дисциплины.

Нельзя не отметить, что явка 
на партийные собрания должна 
быть лучше. Нет надобности 
говорить о том, какая большая 
роль принадлежит каждому пар
тийному собранию именно для 
каждого коммуниста и всей ор

ганизации в целом. О слабой 
активности коммунистов гово
рила секретарь партийной орга
низации Г. И. Шестакова, эту 
же мысль продолжил оператор 
валочной машины А. П. Треть
яков. Он подчеркнул, что пиз- 
кая явка на партийные собрания 
коммунистов, влечет за собой 
другой недостаток — слабую 
активность.

Ведь какой бы вопрос ни сто-

Случались и переносы партий
ных собраний из-за плохой явки 
коммунистов. На отчетно-выбор
ном собрании коммунисты АЛО. 
Исаковский и В. В Игнатьев
ский были наказаны за это.

За прошедший период разби
рались четыре персональных де
ла. За нарушение трудовой 
дисциплины понесли заслужен
ное наказание В. В. Данилов
ский. В. В. Игнатьевский, С. Ю. 
Исаковский, Ф. И. Щекутьев.

Многое в вопросе трудовой и 
производственной дисциплины 
зависит от деятельности това
рищеского суда. Но за отчет-

черской — по экипажам тепло
возов.

Председатель профсоюзного 
комитета Л. Ф. Гладковский го
ворил о том. что низка актив
ность членов профкома.

- Нужно больше проявлять 
оперативности в работе, а не 
занимать выжидательную пози
цию, надеяться, что кто-то при
дет и сделает, — сказал он.

Кандидат в члены КПСС 
С. А. Тихановский говорил о 
том, что следует больше рабо
тать с молодежью. Нужно нала
дить тесный контакт не толы.о 
с комсомольской организацией,

Партийная жизнь: отчеты и выборы

МОЛЧАНИЕ -  ПРИЗНАК ПАССИВНОСТИ
ял на повестке дня, участие в 
разговоре, в поисках правиль- 
кого решения должен принять 
каждый*. Только тогда можно 
достичь эффективности работы, 
а главное — результативности. 
Плохо, коцда в обсуждении то
го или иного вопроса участие 
принимают лишь члены партий
ного бюро, а в Матвеевском ле
сопункте так оно и есть.

В работе партийного бюро, в 
состав которого входили Г. И. 
Шестакова, А. П. Третьяков,
А. А. Ершов, 3. И. Топал, В. Е. 
Лосеиков, тоже есть серьезные 
недостатки. Это прежде всего 
то, что за отчетный период про
шли всего два заседания парт
бюро. Между тем, вопросов для 

| обсуждения предостаточно. От- 
сюда можно сделать выводы. 

| что многие вопросы деятельнос
ти партийной организации упу-

I щены.

ный период было всего два засе
дания. Очевидно, партийная ор
ганизация и администрация ле
сопункта ослабили контроль за 
его деятельностью. А те, кому 
было дано это поручение, - 
бездействовали.

На низком уровне проходили 
занятия в системе политучебы. 
Только коммунисты В. Е. Ло- 
сенков, Н. Н. Морозов, 3. И. 
Топал, Г. И. Шестакова, Ф. И. 
Щекутьев регулярно посещали 
занятия. Об остальных этого не 
скажешь.

На собрании был затронут и 
такой важный вопрос, как орга
низация социалистического со
ревнования. Определенная рабо
та ведется. В конторе лесопунк
та и в клубе регулярно заполня
ются доски показателей, на 
верхнем складе итоги работы 
отражены по бригадам, в диспет

но и со всеми молодыми рабо
чими. Постановление ЦК КПСС 
«О дальнейшем улучшении пар.* 
тиИного руководства комсомо
лом и повышении его роли в 
коммунистическом воспитании 
молодежи», сказал он, надо счи
тать одним из самых важных 
требований сегодняшнего дня.

-  Далеко не всегда комму
нисты являются зачинателями 
всего нового, передового как в 
организации производства, так 
и в разумном использовании 
техники, — отметил в своем вы
ступлении начальник лесопункта 
В. Е. Лосеиков. Он подробно 
остановился на текущих делах 
коллектива. Подметил, что мо
лодежи и комсомольцам следу
ет взять шефство над культур
ными учреждениями, организо
вывать различные мероприятия, 
следить за чистотой и порядком 
в клубе.

0
В принятом на собрании по

становлении, в частности, отмо
чено, что партийному бюро сле
дует принять самые действенные 
меры по укреплению внутрнпар 
тинной дисциплины, охват\ 
всех коммунистов партийными 
поручениями, по повышению от 
ветственности за выполнение 
Ус тана КПСС. В дальнейшей 
своей деятельности оказывать 
повседневную практическую не 
мощь комсомол! с кой организа 
ции. Привлекать молодежь для 
решения ответственных зада 
добиваться активности молоде 
жи в жизни коллектива.

Собрание состоялось. Но, к 
сожалению, и на главном собра
нии года не хватало в выступле
ниях настойчивости, чувствова
лась пассивность. Некоторые 
коммунисты попросту отмолча
лись. Молчание — это признак 
пассивности, серьезный недоста
ток. Повышение активности ком
мунистов и должно стать пер
воочередной задачей, первым 
пунктом, от выполнения вто 
рого будет зависеть эффектив
ность всей работы парторгани
зации.

Если говорить об итогах от
четов и выборов, то надо брать 
во внимание и то, что необходи
мо держать в поле зрения, во
просы, требующие к себе самого 
пристального внимания, и доби
ваться каждый раз их полного 
рассмотрения, поучительного 
для себя, для всей организации. 
Недостает и глубины. Это преж
де всего касается работы . пар
тийного бюро, важно больше 
материалов рассматривать.

Секретарем партийной орга
низации Матвеевского лесопунк
та вновь избрана Г. И. Шеста
кова.

И. МАКАРОВ, 
секретарь парткома 

Тотемского леспромхоза.

Отчеты и выборы в комсомоле

Не чйслом, а делом
«Комсомолец! Каждым часом своего труда на благо 

Родины, каждым днем своей жизни утверждай верность 
ленинским заветам, преданность делу партии!» — под 
таким девизом прошло отчетно-выборное комсомольское 
собрание учительской организации восьмилетней школы 
города.

Своей главной задачей дня 
комсомольская организация 
считает и словом, и делом по
могать в работе ученической 
школьной организации. Се
кретарь комсомольской орга
низации С. В. Трофимова по
дробно доложила присутству
ющим о положении дел. Раз
ные по тематике и своей зна
чимости вопросы выносились 
на повестку дня собраний: 
совместная работа с базовым 
предприятием, анализ прово
димых мероприятий.

Шел разговор и о выполне
нии комсомольских поруче
ний. Так, С. В. Трофимова 
вела кружок «Кем быть?». 
На занятиях ребята узнали 
много интересного, увлека
тельного. Некоторым именно 
он помог в выборе будущей 
профессии. Е. А. Савкова 
возглавляла работу совета 
друзей октябрят, И. Л. Ива
нова • — клуба «Тимур»,
В. А. Беляева — клуба 
«Наш Ленинский комсомол». 
В каждом из них проходили 
интересные и содержатель
ные мероприятия.

Комсомольцы - учителя 
принимали участие в конкур
се политической песни. Вмес
те с учащимися они работали 
на субботнике. Такие совме
стные мероприятия не только 
ведут к тесному контакту, но 
и взаимопониманию, что 
очень важно в педагогической 
деятельности.

Не числом, а делом силен 
коллектив. Эти слова находят 
полное подтверждение тому, 
что свидетельствует о работе 
комсомольской организации. 
Подтверждение тому и кон
кретный разговор, который 
состоялся на главном собра
нии года. И выступление на 
нем секретаря партийной ор
ганизации В. Ф. Галес. Ва
лентина Феоктистовна под
черкнула, что учительская 
комсомс.*:ы!кая организация 
должна и впредь проводить

свою работу совместно с уче
нической. Этб будет и прак
тическим шагом к осуществ
лению одной из многогранных 
задач по претворению в 
жизнь реформы школы.

Сейчас повсеместно идет 
деятельная подготовка к слав
ной дате — 40-летию Вели
кой Победы. Достойную 
встречу этому празднику бу
дет готовить и учительская 
комсомольская организация 
восьмилетней школы. Наме
чено провести конкурс агит
бригад. Желательно, чтобы и 
это мероприятие прошло сов
местно с учениками-комсо- 
мольцами.

На отчетно-выборном ком
сомольском собрании моло
дые педагоги школы намети
ли новые рубежи своей дея
тельности, поставили новые 
задачи. В решении собрания, 
в частности, записано, что 
следует улучшить совмест
ную работу ученической и 
учительской комсомольских 
организаций, регулярно вес
ти занятия клуба «Запишите 
меня в комсомол», прини
мать непосредственное учас
тие в проведении политинфор
маций, активизировать даль
нейшую подготовку к 40-ле
тию Великой Победы, вписать 
новые страницы в «Летопись 
Великой Отечественной вой
ны».

Учительская комсомоль
ская организация Тотемской 
восьмилетней школы являет
ся одной ив лучших в райо
не. И это не случайно. Здесь 
подходят к работе творчески, 
инициативно, с комсомоль
ским огоньком и задором.

Секретарем комсомольской 
организации вновь избрана
С. В. Трофимова, делегатом 
на XXXII районную комсо
мольскую конференцию — 
Е. А. Савкова.

Н. СЛЕЗИНА, 
секретарь райкома 

комсомола.

К 40’Летию Великой Победы
Он закончил войну в небе над 

Берлином. Это был 387-й вылет 
майора Николая Худякова — 
Героя Советского Союза.

Боевой путь летчика-героя, 
пришедшего в авиацию по пу
тевке комсомола в 1931 году, 
отмечен также двумя орденами 
Красного Знамени, орденом 
Александра Невского, медаля
ми, в том числе «За освобожде
ние Праги», «За взятие Берли
на».

НА СНИМКЕ: Герой Совет
ского Союза Н. В. Худяков с 
молодыми летчиками-слушателя- 
ми Военно-воздушной инженер
ной академии имени Н. Е. Жу
ковского.

Фото ТАСС.

□ □

Давно закончилась Великая 
Отечественная война. Нынеш
нее молодое поколение знает о 
ней только по книгам, кино
фильмам да рассказам старших. 
Это и хорошо. Но нам, ветера
нам, никогда не забыть все эти 
ужасы, что пришлось перожить 
каждому из нас. Трудно прихо
дилось и тем, кто сражался на 
поле великой битвы, и тем. кто 
своим трудом в тылу прибли
жал долгожданный день Побе
ды.

Я был разведчиком. Передо
вая. Ночью, когда затихали бои, 
мы шли, вернее, ползли# по- 
пластунски на очередное зада
ние. Тот, кто был разведчиком, 
отлично знает, какие трудности 
выпали на нашу долю. Но мы 
не жалели ни своих сил, ни 
своей жизни. У нас была одна 
цель — честно выполнять свой 
долг перед Родиной, перед Ком
мунистической партией.

* В начале 1944 года я получил 
серьезное ранение и по состоя
нию здоровья был уволен из 
рядов Советской Армии.

Жена моя А. А. Корма шона 
после окончания медицинского 
училища была направлена в Мо
скву в одно из подразделений 
медработником.

Длинным и долгим был ее 
путь к Победе. Войну моя жена 
закончила в Польше. С большой 
санитарной сумкой прошла она 
до города Белостока.

А я в то время находился 
дома, в Лохте. Здесь тоже нуж
дались в рабочих руках. Спустя

несколько дней ко мне домой 
заехал первый секретарь райко
ма партии Ф. Д. Пелевин. Со
стоялся серьезный разговор. 
Федор Дмитриевич убеждал ме
ня в том, чтобы я, хотя бы вре
менно, возглавил колхоз «Акти
вист». Правда, ранение давало о 
себе знать, но я дал согласие.

Доверие людей надо было оп
равдывать. Наступили новые 
заботы, не менее важные и от-

НЕ ЗЙВЫТЬ
никогда

ветственные, чем на фронте. В 
то время колхоз «Активист» 
считался большим. Было пять 
бригад. В отстающих не ходили, 
вовремя сдавали государству 
хлеб, молоко, мясо, шерсть и 
зернофураж. Иногда наши кол
хозники выезжали в город, что
бы продать населению мясо, 
масло и муку.

Были, конечно, и трудности. 
Ведь председателями никто не 
рождается, опыта частенько не 
хватало. Но всегда на помощь 
приходили работники райкома 
партии. Очень запомнилась мне 
инструктор райкома П. Машьл- 
нова. Часто бывала она у наг 
в командировках, давала вовра-

. мя совет, оказывала помощь. 
Да и дороги в то время были 
плохие. Приходилось ей доби* 
раться к нам пешком, а это 20 
километров. Придет поздно ве
чером. а уж в три часа ночи 
уходила в бригаду, поднимала 
сама людей на работу, разъясня
ла требования партии о выпол
нении норм выработки. И люди 
понимали ее с полуслова.

В колхозе в то время в ос
новном работали женщины да 
престарелые, немалую помощь 
оказывали и подростки. Вот с 
такими силами мы и работали. 
Время было трудное, но и сча
стливое. Люди во всем помога
ли друг другу, шли навстречу. 
И хотя рабочих рук не хватало, 
часто молодежь, в основном де
вушек, посылали на лесозаготов
ки и сплавные работы. И там 
они не только выполняли, но и 
значительно перевыполняли 
дневные нормы выработки, по
казывали образцы стахановской 
работы.

И вот 9 мая 1945 года при
шел долгожданный день Побе
ды. В его приближении есть за
слуга и тех, кто трудился в ты
лу, женщин, девушек, ветеранов 
и подростков.

И сегодня, в пору обострив* 
шейся международной обста
новки, мы, участники и ветера
ны Великой Отечественной вой
ны,' твердо знаем, что у нас 
есть кому защищать мирное не
бо, счастье наших людей.

И. КОРМАШОВ.
г. Тотьма.
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ОСЕННИЕ ЗАБОТЫ
Более полутора десятка лет коммунист Иван Михайлович 

Дятлов возглавляет одну из крупных бригад совхоза «Погоре- 
ловскнй» — Маныловкцкую. В этой корреспонденции он рас* 
сказывает о делах н людях своей бригады.

Около семисот гектаров сель
хозугодий ц нашей Манылоаиц* 
кой бригаде. Уборочная площадь 
а ату осень составляет 280 гек
таров.

Но прежде, чем говорить про 
уборку зерновых и льна, немно
го расскажу о заготовке кормов. 
Эта кампания прошла у нас ус
пешно. При плане 360 тони сена 
заготовили *168 тонн. По итогам 
социалистического соревнования 
наша бригада заняла первое ме
сто по совхозу и получила де
нежную премию.

Заготовку сена производили 
д в у м я  звеньями. Но все работы. 
К'^ожалсиию . проводим вруч
ную. Это создает определенные 
трудности. Приходится задейст
вовать много людей, а их как 
раз и но хватает. Хорошо, что в 
этот период выручают пенсионе
ры и школьники. В полеводчес
ком звене, например, состоящем 
из 35 человек, их было около 
половины. Этим звеном руково
дил М. В. Дятлев. Второе звено 
на заготовке кормов ежегодно 
формируется из работников жи
вотноводства.

Успеху способствовала сла
женная работа всех участников 
кормозаготовительной страды* 
ответственность каждого за об
щее дело. II все же хочется на
звать имена лучших. Это рабо
чие нашей бригады В. А. Чере
панов. В. В. Соколов. А. И. Бе
ляков. шефы из Юбилейного 
А. А. Фарушев н Ф. А. Ложкин. 

I . рочные корма в нашей брига
де.. как и во всем совхозе, за
кладывали члены мсжхозяйст- 
венного механизированного звена 
райсел ьхозтехникн. Заполнены 
обе имеющиеся траншеи. Обще
ственный скот на зимовку кор
мами обеспечили в достатке. 
Кроме сена и силоса, заскирдо
вано 200 тонн соломы. Прибра

на она почти со всей площади.
.* У нас 190 коров дойное стадо, 
и на второй ферме размещается 
105 нетелей. Животноводческие 
помещения к стойловому содер
жанию скота почти готовы. Ре
монтом полов, кормушек зани
мались еще в августе. Использо
вали для этого дождливые дни. 
когда нельзя работать в поле. 
Проконопатили, где надо, потол
ки. стены, побелили их. провери
ли и вычистили водогрейные 
котлы. Сейчас они уже работа
ют. Дояркам есть где высушить 
спецодежду, имеется горячая 
вода.

На днях заменим разбитые 
стекла и прохудившиеся места
ми полы на дворе у нетелей. 
Есть неисправности в водопрово
де. но к первому октября их 
обещали устранить. С этого чис
ла скот поставим на стойловое 
содержание, дадим полный зим
ний рацион.

В текущем году животноводы 
нашей бригады достигли непло
хих показателей. За  восемь ме
сяцев надой молока от коровы 
по ферме составил 2205 кило
граммов. что на 207 килограм
мов больше уровня прошлого 
года. Еще выше результаты у 
отдельных доярок. Т. Е. Теле
шова надоила от коровы по 2315 
килограммов молока. Е. А. Ев
докимова — по 2254 килограм
ма. Н. А. Дятлева обеспечила 
самую высокую прибавку в на
доях — 2*17 килограммов к 
уровню прошлого года.

Настрои у животноводов на
шей фермы таков—достичь в 
текущем году в надоях молока 
трехтыелчного рубежа. Для это
го есть все условия и возмож
ности.

Уборка зерновых в бригаде 
прошле организованно. На жат
ве хлебов работало звено из пя

ти комбайнов под руководством 
А. Н. Зуева. С каждого гектара 
собрали по 21 центнеру зерна. 
Ячменем было занято 203 гек
тара. Из них 130 гектаров раз
мещались на мелиорированных 
площадях первого годе пользо
вания. Урожай собрали хороший, 
по 25 центнеров с гектара. Все 
это поле подсеяли клевером. 
Еще 76 гектаров земли, полу
ченных нынче от мелиораторов, 
заняли озимой рожью. Всего 
посевы этой культуры размести
лись на 95 гектарах (пять сверх
плановых). Сев озимых закончи
ли 22 августа.

Ведется зяблевая вспашка, но 
зяби поднято пока немного. 6U 
гектаров, а надо вспахать не ме
нее ста. На осенней вспашке 
трудится А. В. Беляков. Это 
ответственный, добросовестный 
механизатор, В период сенокоса 
он скешнвел травы, затем пахал 
почву под озимые.

Теперь наша главная работа 
на льняных стлищах. Льном бы
ло занято 32 гектара. Посевы 
его оказались сильно засорен
ными. убирать было трудно. 
Часть убрали льнокомбайном, 
часть тереби л кой. Занимался 
этим В. Л. Кузнецов. На послед
них восьми гектарах закончили 
теребление всего неделю назад, 
и вылежится он не раньше деся
того октября. С восьми гектаров 
тресту подняли, с половины этой, 
площади связали и сдали на 
льнозавод. А теперь вяжем пос
ле теребилкн. готовим к обмо
лоту. С этих двенадцати гекта
ров. что убраны теребил кой. 
сдавать продукцию придется 
льносоломкой.

Уход за посевами льна надо 
проводить тщательно и своевре
менно. тогда намного легче бу
дет убирать его. Нынче же от
ряд райсел ьхозхн мни провел эти 
работы некачественно.

И. ДЯТЛЕВ. 
бригадир бригады 

Маныловица совхоза 
«Погореловский».

''А|МК|к||4|М№К.

ИВАНОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
По 40 центнеров зерна с гекта
ра дает озимая пшеница на по
лях Юрьевского отделения об
ластной опытно-производствен- 
ной станции сельского хозяйст
ва «Богородское». Одно из ела; 
гаемых успеха—умелая обработ
ке земли с помощью плоскоре
зов. Применить их в хозяйстве 
предложил заведующий отделе
нием А. П. Сорокин. Человек 
пытливой мысли, он усовершен
ствовал целинный плоскорез 
КПШ-5.

НА СНИМКЕ: управляющий 
отделением А. П. Сорокин (сле
ва) и механизатор В. И. Мопсе- 
einto осматривают детали усо
вершенствованного плоскореза 
после работы.

Фото ТАСС.

Новости агропрома
Солидным денежным почетом 

обернулась для Стрыйского 
молокозавода попытка увели
чить доходы эв счет местных 
хозяйств. Рассчитываясь с парт
нерами за принятое молоко, 
предприятие не всегда оплачи
вало им транспортиые расходы, 
составившие с начала года не
сколько тысяч рублей. Возвра
тить эти деньги пришлось по 
требованию юристов, опротесто
вавших незаконное посягатель
ство на колхозные средства.

Действующая при РАПО пра
вовая служба не только высту
пает в роли арбитра при разре
шении конфликтных ситуаций, 
но и контролирует соблюдение 
договорных обязательств, совер
шенствует взаиморасчеты между 
партнерами.

Несколько проверок, которые 
провели юристы, показали: не 
всегда партнеры строят свои 
взаимоотношения с хозяйствами 
на равноправной основе. Неред
ко плата, которую взымали с 
колхозов «Сельхозхимнл». стро
ительные организации. «Сель* 
хоетехника», значительно превы
шала действительную стоимость 
услуг. А случалось и так: день
ги списывали со счетов хо

зяйств, не выполнив работу в 
полном объеме пли сделав ее 
кое-как.

Подкрепленный конкретными 
фактемн разговор на эту тему 
юристы вынесли на заседание 
совета РАПО. Затем они уча
ствовали в разработке новых 
расценок и положений, соглас-

Деньги 
возвратились 
в хозяйства

но которым услуги стали де
шевле, дисциплина организаций 
и предприятий по отношению к 
хозяйствам значительно укрепи
лась. »

По решению совета каждый 
специалист правовой службы 
шефствует над несколькими хо
зяйствами. регулярно выезжая 
в них. Такие визиты дают воз
можность контролировать фи
нансово-хозяйственную деятель

ность на всех*производственных 
участках.

- В колхозе имени ХХП 
съезде КПСС, например, нам 
пришлось вмешаться в работу 
подсобного сувенирного цеха, 
рвссказыпает главный эконо
мист Стрыйского РАПО по пра
вовым вопросам В. Бсрсзснь,— 
При знакомстве с документаци
ей насторожило несоответствие 
расходуемого сырья количеству 
готовой продукции. Сомнение 
подтвердила ревизия. Расплачи
ваться руководителям цеха при
шлось на собственного кармана.

И еще одним немаловажным 
выигрышем обернулось для аг» 
ропрома создание максимально 
приближенной к хозяйству пра
вовой службы: резко сократи
лось количество жалоб и заяв
лений. поступающих от колхоз
ников в вышестоящие инстан
ции. Большинство трудовых 
споров, конфликтных ситуаций 
удается разрешить в сельских 
филиалах юридических кон
сультаций. возглавляемых спе
циалистами РАПО.

Н. КИСИЛЕВСКАЯ. 
корр. ТАСС.

г. Стрый.
Львовская область.

Рабочие довольны
-----  Р Е П О Р Т А Ж  -----

Совсем недавно террито
рию базы Тотемского механи- 
зироаенного лесхозе украсило 
даухэтежкое здание из силн- 
кетного кирпиче. Это новый 
цех деревообработки. Первый 
этаж его занимест сем цех. 
на втором — в июне этого го
де приняла первых посетите
лей столовая, которая срезу 
завоевала популярность кс 
только среди рабочих лесхо
за. но и у представителей со
седних предприятий и орга- 
1шзаций. почему сюда прихо
дят люди с удовольствием и 
пойдет речь в нашем корот
ком репортаже.

Штат столовой небольшой. 
Всего два человека. Заведу
ет Мария Андреевне Рыбни
кове. Помогает ей повер На
дежда Александровне Голодо* 
ее. Приходят рано, готовят. 
В восемь утра столовая гото
ва принять первых посетите
лей. Заведующей занимается 
кассой, ее подруге — на раз
даче. Успевают обслужить 
всех без спешки, спокойно. 
Редко у раздаточного стола 
увидишь очередь.

Культура обслуживания, 
кек известно, нвчннается с 
самих хозяек столовой. Оба 
повара молоды, опрятно оде
ты. вежливы. Работают быст-

— Спокойная обстановка, 
быстрое обслуживание тоже 
повышают аппетит. — улыба
ется Мария Андреевна. — 
рабочие понимают, что в обе
денные часы нам надо спе
шить. поэтому редко прихо
дится убирать за кем-то гряз
ную п о с у д у . Хоть столовая и 
рабочая.* а посмотрите, как 
чисто в обеденном зале:

Действительно. довольно 
вместительный зал опрятен, 
на ровно расставленных сто
ликах вазочки с салфетками, 
специи, для него отведена от
дельная комната.

Да и на кухне. * ее под
собных помещениях тоже по
рядок.

- Главное удобство для 
работы — просторная кухня.

- говорит заведующая.
Я восемь лет работаю в сис
теме общественного питания, 
а здесь, пожалуй, мне нра
вится больше, чем в других 
столовых. Оборудован)!я для 
приготовления пнщн достаточ

но. вот — электрическая пли
та, электросковорода, холо
дильник. титаны для нагрева 
воды. Все под руками. Успе
ваем накормить и своих ра
бочих! к «чужих».

Да. производственная база 
лесхоза расположилась яа се
мой окраине города. Не каж
дый может успеть сходить не 
обед домой, а  в ближайших 
столовых всегда очереди. Од
ним словом, рады рабочие 
своему обеденному залу.

Интересуюсь у посетите
лей: довольны ли они обслу
живанием?

- -  Довольны, — говорят 
станочник Анатолий Ворон*- 
нов. — и не только обслужи
ванием. но и качеством при* 
готовлеиия блюд. Все очень 
вкусно п дешево. Вторые 
блюде стоят 14— 17 копеек.

Довольны и другие посети
тели. Это видно ito тому, с 
какой теплотой они говорят 
поварам «спасибо!», уходя из 
столовой.

Узааю. что п о разнообра
зии олюд здесь тоже заботят
ся. Редко в меню появляется 
название блюда, которое бы
ло предложено вчера.

—* Ежедневно в меню лишь 
чай. — улыбаются повара.— 
Его у нас все любит. Он и 
согреет, и взбодрит*

Конечно, меню в работе 
столовой главное. Разнооб
разная. вкусная, калорийная 
нища — это само собой. Но 
хозяйки столовой . считают, 
что важно и то. как выглядят 
их владения, как оформлены 
помещения. Не лишними бу
дут в зеле столовой вот эти 
цветы в горшочках. Они поке 
«греются» поближе к кухне. 
Но со временем займут свое 
место на подоконниках и сте
нах обеденного зала. Рассчи
тывают повара н на помощь 
самих 1>абочнх. Среди них 
немало умельцев на поделки 
из дерена. Благо, материал 
для этого найдется в цехе.

Знакомство со столовой 
бы д о б ы  не полным без... 

■иеосднняю сь к дру- 
п тол нм и говорю: 
спасибо за вкусный

Что а 
1*1 ] м г 
« Боль 
обед*

И А
Н. АЛЫКО! 

СНИМКЕ: повар На
дежда Голодове.

>то автора.

ПО ВЫ 1: К Н И Г И  

ПОЛИТИЗДАТА
АСТАХОВ Квг. Право на 

биографию. 1979. 3 1 -  с.. 100 
ТЫС. экз.

Эта книга е кеммупнатнх. •

тех. кто строил Волжск» 
мобильный. О трех с !НЧ 
годах их жнзии. каверн 
мы\ Трудных и неверия^ 
счастливых. О талантливых 
моотверженнмх и чисть**"
людях. ПОСВЯТИВШИХ
партии, народу

кных

_ JKNft 
свою жизнь

отечеству.
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Победы 
посвящается

От обилия цветов в отделе 
природы краеведческого му
зея празднично. Здесь от
крыта выставка цветов «Осен
ний букет», посвященная 40- 
летию Победы советского на
рода в Велнкой Отечествен
ной войне.

Читая названия букетов и 
композиций, невольно заме* 
чаешь, что цветы, оказывает
ся, могут передать настрое
ние человека, его доброту, 
передать чувства. Вот стро
гий, величественный букет нз 
крупных красных георгинов
— «Минута молчания». Лю
ди мира, на минуту встаньте!
11 он, действительно, на ми
нуту словно приковывает вас. 
призывает к памяти о погиб* 
шнх. За этот букет тотьмнч- 
ке Н. А. Копосовой присуж
дено первое место.

Прекрасные розовые геор
гины вырастила Е. И. Трапез
никова. За букет из них с

В новом Доме 
культуры

В поселке Юбилейный По* 
гореловского сельсовета сос
тоялось торжественное откры
тие нового Дома культуры. 
Это современное, типовое 
здание со светлыми и про
сторными, специально обору
дованными комнатами. Кра
сиво оформлены зал н сцена.

Участники художественной 
самодеятельности Юбилей
ного лннейио-пропзводствеи- 
ного управления магистраль
ных газопроводов подготови
ли и провели увлекательное 
мероприятие — конкурс «А 
ну-ка, парил!».

Гавата ныходнт о» а т о р ш а м , 
четвергам ■ субботам

в городе 
и районе

надписью «Тотьмнчкам-фрон- |  
тоникам посвящается» ей 
присуждено второе место. 
Красив букет Екатерины Ива
новны нз желтых георгинов
— «Мирное небо и ясное | 
солнце над планетой».

Доброту н щедрость чело
века отражает букет «Сердце 
матери» из пышных георги
нов с крупными белыми гла
диолусами в центре, состав
ленный М. П. Зятюшковой 
нз поселка Глубокое. За эту 
композицию ей присуждено 
третье место.

Отмечено активное участие 
в выставке цветов восьмнлет- 
неЙ и вспомогательной школ 
города. В числе лучших на
званы букеты М. А. Тяпкн- 
ной — «Звезды золотые Ро
дины моей», 3 . М. Баланди
ной — «Мир дому твоему»»
М. С. Мальцевой — «За 
мир на всей планете» и дру
гие.

Выставка славит любовь 
человека к природе. На ней 
все учит пониманию красоты, 
а многочисленные надписи 
подчеркивают стремление лю
дей к миру.

АЛЕКСЕЕВА.

Очень тепло встретили зри
тели гостей вечера — само
деятельный коллектив район
ного Дома культуры, который 
выступил с эстрадным кон
цертом. В нем были заняты 
солист Алексей Меньшиков, 
музыканты Александр Мишу- 
рннскнй, Владимир Хороб
рый, Владимир Кулаков и 
Алексей Попов, баянист 
Александр Шолохов.

Горячими аплодисментами 
наградили зрители Галину 
Соседскую, Людмилу Рома- 
нюк, Татьяну Ленинскую, 
Ирину Котову за исполнение 
современных лирических пе
сен, танцев, юмористических 
сценок.

А. ЯРОСЛАВЦЕВА.

Не без добрых людей
Обзор писем

Письма приходят в редакцию ежедневно. В них рассказыва
ется об интересных событиях, происшедших в городе и районе, 
об успехах трудовых коллективов, а также о том, какие пре
красные люди у нас живут и работают.

— Есть в Никольском сель
совете комплексный приемный 
пункт. — пишет инвалид войны 
и ветеран труда И. П. Лапин.— 
Возглавляет его отзывчивая жен
щина Т. А. Спасская. Узнав, 
что у меня вышли нз строя оба 
телевизора — «Рекорд» и «Рас
свет». oTia побеспокоилась о том. 
чтобы мастер по ремонту теле
визионной аппаратуры А. Н. 
Меньшиков осмотрел' телевизо
ры на дому. Алексей Виталье
вич не заставил себя долго 
ждать. Он пришел н устранил 
неисправности. Теперь вновь ра
дует меня голубой экран. Спа
сибо добрым людям за чуткость.

Хорошее письмо и читать 
приятно. Нелли Тугай нз посел
ка Текстильщики пишет о добро
те своей мамы Валентины Ми
хайловны Шамаховой, которой 
сегодня исполнилось 55 лет. Вот 
несколько строк нз него: «Хотя 
все мы, трое твоих детей, стали 
взрослыми и имеем свои семьи, 
ты жнвешь в каждом из нас. 
разделяешь нашу боль и нашу 
радость. И сегодня, в твой юби
лей, нам хочется сказать тебе, 
мама, огромное-огромное спаси
бо за дела твои, за нежность 
твою и ласку, за понимание и 
сопереживание. Хочется поже
лать тебе, родная, всего самого 
земного и доброго, крепкого 
здоровья. И, пожалуйста, живи 
подольше».

А вот письмо от рядового 
Советской Армии Николая Жда
нова. Он сообщает, что служба 
у него идет хорошо, но часто 
вспоминает дом, родную Усть- 
Толшму. Николай просит пере
дать искренние поздравления с 
днем рождения жене и сестре, 
желает и Людмиле, и Наташе 
больших успехов в труде, радос
ти. счастья.

Почта доставила нам благо
дарственные письма в адрес ме
дицинских работников. Чита
тельница нашей газеты Левин- 
ская нз Погорелова выражает 
сердечную признательность вра
чу К. И. Мартыннчу, медицин
ским сестрам и санитаркам 
травматологического отделения 
за внимательное отношение к 
больным. Ее особенно тронула 
забота и умелое лечение, так
тичность и доброта медсестры
В. Д. Лихачевой. Валентина 
Дмитриевна помогла женщине 
вновь стать работоспособной, 
вот почему читательница при
знается, что будет всегда пом
нить ее добрые руки и щедрое 
сердце.

Е. М. Коваленко из Северо
двинска пишет, что будучи ле
том в гостях у сестры в поселке

Михайловна, она тяжело забо
лела. Женщину спас от смерти 
Молодой врач участковой боль
ницы Дмитрий Александрович 
Клевании. Очень благодарна 
ему и всему обслуживающему 
персоналу.

Из села Красное Манылов- 
ского сельсовета шлет добрые 
пожелания работникам первого 
хирургического отделения рай
онной больницы мать шестерых 
детей А. В. Клыгнна.

Операция длилась долго. Всю 
ночь за жизнь этой женщины 
боролись врачи К. И. Мартыннч 
и А. Е. Свинцов. Помогли боль
ной встать на ноги медсестры 
Н. Коробицына, М. Евсюкова, 
О. Леозннова.

Инвалид войны П. П. Коко
рев из Калинина благодарит 
врача неврологического отделе
ния А. П. Ерченко н старшую 
медсестру Е. А. Данилову. 
А. Ившукова из Тотьмы — ле
чащего врача Л. Д. Максимом 
ко в у . медсестер Г. Власову и 
К. Хоробрую, желают нм доб
рого здоровья и дальнейших ус
пехов в труде.

Все эти читательские письма 
в полной мере подтверждают из
вестную истину, что человек 
славен трудом.

Но есть письма другого со
держания. Тотьмнчка Викторова 
справедливо возмущается пове
дением некоторых молодых лю
дей. которые без зазрения со
вести рвут цветы с чужих 
клумб.

— С конца февраля мы на
чинаем заботиться о том, чтобы 
у нас в садах и огородах росли 
цветы. — пишет она. —- Особен
но много труда н ухода требуют 
георгины. Надо их вовремя вы
садить, сохранить от замороз
ков, не раз полить, подкормить. 
Заботливых хозяев растения 
одаривают удивительной красо
той. Но. к сожалению, эта кра
сота не долга. Приметив цветы, 
молодые люди вечерами забира
ются в сад и безжалостно их 
губят — ломают ветки, стебли, 
вырывают с корнями.

С ворованным букетом цветов 
приходят домой, идут в гости. 
А не стыдно? В нашем саду 
были девочки. Спросили ли их 
родители: откуда цветы, ябло
ки? И задумываются ли над 
тем. какими людьми вырастут 
их дети, если с малых лет не
прочь поживиться за счет чу
жого труда.

Кража цветов и фруктов из 
чужого сада — это преступле
ние, вслед за которым наступа
ет наказание.

А. УПАДЫШЕВА.

ТАК СЛУЖАТ НАШИ ЗЕМЛЯКИ

Отличается трудолюбием
Николай Черепанов из посол* 

ка Камчуга воспитывался в се 
мье рабочего сплавучастка. с 
детства мечтал стать шофером. 
И вот позади школа и курсы в 
автотранспортном предприятии, 
с правами водителя он уже за 
рулем автомобиля. Хорошо под 
готовился юноша к службе р 
рядах Вооруженных Сил СССР 
и  потому шлет он теперь домой 
письма с хорошими вестями 
ГЪрднтся успехами сына отец

Василий Михайлович, не скры 
Бают радости мать Фаина Нико
лаевна н сестра Елена.

А вести действительно доб
рые. Вот несколько строк нз 
письма командира войсковой 
части: «Николай технически гра
мотно эксплуатирует вверенный 
автомобиль, держит его в посто 
янной боевой готовности. Отли 
чается большим старанием v 
трудолюбием».

А. АЛЕШИНА.

Картофель
для
Таджикистана

Все торгующие организа
ции района успешно справи
лись с планами по заготовке 
картофеля. Например, загот
контора райпбтребсоюза толь

ко в Калининском сельсовете 
закупила более 95 тонн клуб
ней при плане 50 тонн. Вы
полнен план закупа картофе
ля для своих нужд. Кроме 
того. 800 тонн закуплено для 
Таджикистана.

Е. НЕКРАСОВА.

Редактор
Н. Й. ЧЕБЫКИН.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Поселок Советский, 

ДУБРОВСКОП 
Клавдии Михайловне. 

Дорогая мама и бабушка! По 
здравляем с 50-летнем. Желард 
крепкого здоровья и всегда Ььггь 

L молодой и веселой.
Дети и внуки. 

Заозерскнй сельсовет, 
деревня Никитин Починок. 

Вера АКСЕНОВА 
и Саша ДУРОВ! 

Поздравляем с законным бра. 
ком! Пусть сбудутся заветны® 
мечты, любовь согреет в стуж\ 
и в ненастье. И пусть для вас 
откроется все то, что люди щ. 
зывают счастьем.

Правление в профком 
колхоза «Заветы Ильича».

Таня и Володя ДУЛЕПОВЫ!
Поздравляем с законным бра

ком. Пусть радость н счастье 
любовь и надежда всегда осве̂  
щают ваш жизненный путь!

• Правление и профком- 
колхоза имени Ленина.

На голубых 
экранах

ВОСКРЕСЕНЬЕ,
23 СЕНТЯБРЯ 

Первая программа. 8 00 — 
«Время»- 8.35 — Л. Бетховен 
Соната № 15 в исполнении пн* 
ннста Д. Ранки. (Венгрии}.
9.00 — Премьера документам 
ного фильма «Счастливого пла 
ванн л. «Азербайджан». 9.30 — 
«Будильник». 10.00 — «Слу
жу Советскому Союзу!». 11.00
— «Здоровье». 11.45 — «Ут
ренняя Почта». 12.15— «Ветре 
чн на советской земле». 12.30
— «Сельский час». 13.30 — 
«Музыкальный киоск». 14.00 *  
«Три веселые смены». Треке 
рнйный художественный фильм 
для детей. Фильм 2-й—«Ошиб 
ка Микоши». Фильм З-й — 
«Тайна Фенимора». 16.15 — 
«Поэзия». П. Неруда. 17.05 — 
Премьера фильма-концерта 
«Всем поколениям петь». Вы 
ступленне народной артистка 
СССР Л. Зыкиной. 17.30 -  
Мультфильмы. 18.00 — «Меж 
дународная панорама». 18.45— 
v На арене цирка». 20.00 — 
«Клуб путешественников» 
21.СЮ — «Время». 21.35 — 
Концерт артистов польской зет 
рады.

Вторая программа. 8.20 — 
Научно-популярные фильмы
9.00 — Русская речь. 9.30 — 
Рассказы о художниках. Скуль 
птор С. Пименов. 10.15 — За 
ключнтельный концерт телеви
зионного фестиваля «Золотая 
Прага». 11.15 — «В мире жн 
вотных». 12.15 — «В гостях у 
сказки». «Акмаль» дракон и 
принцесса». 13.50 — «Стадион 
для всех». 14.20 — Я помню 
время золотое». Народный ар 
тист СССР М. Царев читает 
стихи Ф. Тютчева. 14.45 — 
Премьера фильма-концерта 
«Умельцы». 14.55 — «Расска 
зывают наши корреспонденты» 
15.25 — «Так рождается музы 
ка». «В поисках исполнитель 
ского решения». 16.40 — «Моя 
'судьба*. Трехсерийный художе 
ственный фильм. 2-я серия 
|18.00 — Чемпионат СССР пс 
футболу. СКА — «Динамо» 
К Киев). 2-й тайм. 18.45 — «Че
гем». Документальный фильм 
|19.00 — Поет Ирина Архипова
20.00 — «Спокойной ночи, ма 
[тыши!». 20.15 — Чемпионат 
СССР по футболу. «Торпедо*
|— «Пахтакор». 2-й тайм. 21.ОС 
I— «Время». 21.35 — «Петля 
Ориона». Художественный
фильм.

ПРИГЛАШАЮТСЯ 
НА РАБОТУ:J ЭЛЕКТРИК. РАБОЧИЕ • 

кондитерский цех Тотемеким 
хлебокомбинатом. Обращаться 
в отдел по труду райисполкома.

) ТотемскиЛ хлебокомбинат выража* 
, ет глубокое соболсшоммкс долго

вой Валентине Петровне по поводу 
смерти ее матери.
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